

令和6年度「X（旧 Twitter）」に投稿した内容をホームページでも御紹介いたします。

2024年10月4日 投稿



都立水元特別支援...

@MizumotoSh

フォローする



小2の図工では「どんぐり」という学習をしました。身近にある自然物に触れながら作品を作りました。

また、遊びの指導では「秋祭りをしよう」という活動をしている学級があります。子供たちが楽しみながら、想像力を発揮し屋台の内容などを考えて、遊びを深めています。





都立水元特別支援...  
@MizumotoSh

フォローする



本日、PTA主催の『みずもとフェスタ』がありました。今朝、子供たちが「今日はお祭りだ！」と楽しみに話している姿が見られました。素敵な催し物を準備してくださった皆様、本当にありがとうございます。





都立水元特別支援...  
@MizumotoSh

フォローする

中学部「創作クラブ」では、「クレヨンでステンシル」と「トイレットペーパー芯でスタンピング」の作品を作りました。





都立水元特別支援...

@MizumotoSh

フォローする



本日、給食試食会を実施しました。栄養士による「給食内容」や「給食環境」についての説明、試食や懇談を行いました。





都立水元特別支援...  
@MizumotoSh

フォローする



毎年「お互いを知り、仲良くなる」ことを目的に、幸田小交流を実施しています。先日の交流学習では、活動を通して、折り紙のプレゼントを受け取りました。

本日の「校内における総合防災訓練」では、葛飾区防災課と水元消防出張所の方に御協力いただき、「起震車体験」と「煙ハウス体験」をしました。

